



救命救急講習会(教員対象)

中間テストの初日9月30(金)の午後に阿賀野市消防署員の3名を講師に招いて、教職員向けに緊急時の応急手当の講習会を開催しました。緊迫した場面での実際の行動への一歩になるように訓練しました。教職医院だけでなく生徒向けにも開催して緊急対応が可能な力を養っていかねばならないと実感しました。



< AED を使用した救急措置 > < 胸部圧迫の実践 >

バイク実技講習会

中間テスト最終日10月4日(火)の午後に水原自動車学校にて、バイク実技講習会を開催しました。2年生を中心に約10名の生徒が阿賀野市管内での交通事故の実態、運転するうえでの事故防止注意事項の講義を経て、実際に阿賀野警察署の方から安全実技指導を受けました。



< 白バイ隊の方から実践講習 > < 講習会で集中する生徒 >

ライフアッププラン学習会

10月4日(火)に阿賀野市役所健康推進課の保健師、助産師さんをお迎えして、「未来に羽ばたくあなたへ～夢や希望を叶えるために大切なこと～」と題して結婚、妊娠、出産をとおした人生の在り方について、ビデオと講義を中心に聴講しました。パートナーを思いやる気持ちを持つことが豊かな人生につながります。



< 自分のココロとカラダを知る > < 愛情の反対は無関心 >

インターンシップ成果発表会

10月6日(木)の6限に帆刈組の帆刈浩三様、イオ力電子の浅野政則様、めんつう常務取締役の山家利洋様をお招きしてインターンシップの成果発表会を行いました。2年生の代表4名が作成したパワーポイントを発表者とPC操作にわかれて、堂々と発表しました。企業の方からは「若い力に刺激をもらった」「高校生活をきちんと過ごし、卒業後は阿賀野市で貢献して欲しい」とお話していただきました。



< 発表する生徒たち > < 発表を聴く来賓の方 > < 最後は感謝の挨拶 >

キャリア教育支援協議会

成果発表会の後、村上 PTA 会長から出席いただき校長室で今年度のインターンシップを振り返り、生徒のアンケート結果、企業からのアンケートをまとめて次年度以降のインターンシップの在り方について話し合いました。参加生徒の全員がインターンシップについて達成感を持ち、働くことの楽しさと厳しさを学んだと回答していました。今後もより良いインターンシップのため、学校全体で取り組みます。



< 支援協議会の様子 > < 協議会の資料と学校便り >

産業フェア体験動画撮影

10月18日(火)に阿賀野市の産業フェア体験動画撮影の協力ということで「しーえん」さんのお店をお借りして、2年生2名が動画撮影に参加してきました。商品であるお茶の作法を学び、実際に美味しいお茶の出し方のマナーを学びました。この様子が動画として産業フェアの会場でも御覧になれます。



< 基本のお茶の点て方 > < 美味しいお茶は... >

<校長のひとり言> 夕方になると白鳥の群れが校舎付近を横切って飛翔してきます。声を掛け合いながら、綺麗なV字飛行。V字の先頭の白鳥は全体を見回して、方向を定め、後方は上昇気流を利用しつつタイミングを見て先頭を交代。見事に調和と連携を図る白鳥を思いながら圧倒的な自然の力と動物のパワーに感嘆しております。